

令和2年6月9日

保護者の皆様

小野市立小野小学校長 檜本由広

子供たちの夏の服装について

6月1日からの学校再開以後も、保護者の皆様には、毎朝の検温、マスク着用等についてご理解、ご協力を賜っていますことに感謝を申し上げます。

学校では、3密を回避しようとする限りの新型コロナウイルス感染症への対策を講じているところです。

そのような中で、体育の授業の前には、ポロシャツから体操服に着替え、授業後には再度ポロシャツに着替えています。高学年になりますと、2クラスの児童が同時に更衣を行う状況が生まれますので、体育の授業がある時は、登校時から体操服で登校することに变更したいと考えています。

また、気温の上昇している中で、熱中症への対策も求められるところです。そこで、女子には、スカートを着用しなくてもよいことにしたいと考えています。

つきましては、夏の服装については下記のように変更させていただきますので、その日の時間割等で服装が変わることになりますが、よろしくお願ひいたします。

記

1 これまでの夏の服装

(男子) 白ポロシャツ、体操ズボン

(女子) 白ポロシャツ、スカート

2 変更後の夏の服装

(男子) 白ポロシャツ、体操ズボン

(女子) 白ポロシャツ、体操ズボン(スカートでもよい)

※1 体育の授業がある日は、登校時から体操服を着てくる。

※2 女子は、これまで同様に、スカートをはいてきてよい。